
第９回 アンコール日本人会 年次総会 議事録 

 

日 時：2016年 3月 26日（土）15:00〜16：30 

場 所：上智大学アジア人材養成研究センター 

出席者：アンコール日本人会（以下、AJA）会員及びオブザーバー 

出席者数：19名 

議決権総数：77       出席者議決権数：49（内 委任状 25） 

議 長：川崎 次男 

議事録 作成者：鈴木 里沙、西根 聖和、鈴木 理子 

議 題：2016年度年次総会 

 

１．開会挨拶（会長 鬼一二三） 

年次総会を始めます。 

4年目の会長を務めさせていただいた。 

昨年の総会のときからありがたいことに大使館から参事官が来られた。昨年は黒宮参事官、今回

は鴨志田参事官、有難う御座います。 

会員数は 100名程度で変動はない 

一番大きな盆踊り大会、今年度もワットボー小学校で盛大に行われた 

最後のイベントは先月行われた運動会 

二か月に一度の割合でイベント 

今年度、プノンペンで日本カンボジアのサッカーの試合があり、日本人席確保の為に W 杯お手伝

いさせていただいた。 

今年度インターネット上で誹謗中傷があり、厳しい状況に立たされた。 

皆様に支えていただき無事に乗り越えることができた。 

AJAアドバイザーの大井領事に相談した。大使館もよく誹謗中傷を受けている、頑張って下さいと

励まされた。 

役員に帰国された方や退会された方がいた。 

 

２．在カンボジア日本国大使館ご挨拶（鴨志田尚昭 参事官） 

いつも大使館の業務にご理解、ご協力ありがとうございます。皆様の活動、ビジネスあってこ

そ。AJAもカンボジア人との交流も図っている。 

昨年の夏にプノンペンに来た。 

日本とカンボジアの関係は皆様の色々な活動あってこそ。盆踊り大会などで大使館のできること

できないことがあるが出来る限り協力したいと思っている。 

カンボジア人が日本に行く為の査証は 2,500件ほどだったのが、昨年は 8,500件となった。 

日本人在留届 2,500名。うち、シェムリアップで在留届の出ている邦人は 374名。 

犯罪に遭われる人もいる 

シェムリアップは比較的治安はいいと聞いているがひったくりなどあるので安全対策をしていた

だきたい。 

万が一の時、短期滞在の方も「たびレジ」でインターネット上で申請できるのでお知り合いの方

に話して欲しい。 

今年 6月から選挙権の年齢が 18歳以上となる。在外選挙は 3か月かかるのでお早めに。 

 

３．議長の選出・承認（会長） 

川崎次男会員 承認 

 

４．定足数確認（会則第１２条） 

議決権総数÷2＝39以上で総会成立 

出席者数：19名 



出席者による議決権数 24+委任状 25＞39で、総会成立 

 

５．行事活動実績報告（副会長 浦田彩） 

2015年度のイベントの活動報告 

・名刺交換会 メリディアン 

・映画上映会 

・ハーブ勉強会 

・隈丸大使と意見交換会 

・大井領事と意見交換会 

・盆踊り大会 日本から DJが参加。大使館の方にも来ていただいた。 

・忘年会は多くの協賛を頂きビンゴゲーム 

・新年餅つき大会 

・小運動会 

役員会は一ヶ月に一度行った 

アンコールテニスサークル立ち上げ 

 

６．2015 年度決算報告（会計担当 竹中弥生） 

別紙、会計報告書の通り 

 

７．質疑応答 

質問： 

U会員：アンコール補習授業校（以下、補習校）と AJAとは切れている状態になっているが、地域

の日本人としてサポートしてあげたい。補習校の校長を AJAから選出すると言う話があったが、

残金 980ドルでは無理で、最低月 120ドルくらいなくてはいけないのではないか。AJAとしての立

場や予算的な裏づけを聞きたい。 

AJA：補習校に対する AJAの提案は法人会費の$200の負担と、保護者による校長では大変だろうと

考え AJA会員の中から校長希望者を募ると言う話で、その校長に対する謝金負担の考えは無い。 

U会員：事務で会費の半分を使っているので詳細を聞きたい。 

 

８．監査報告＆承認（監査役 加藤正智） 

議場に承認を求めたところ承認された。 

 

９．会則・細則改正案＆決議（総務担当 鈴木里沙） 

会則 第三条（活動） 

   第五条（会員及び会員構成） 

   第十条（役員の名称及び業務） 

細則 第一条（会員の定義、権利と義務） 

   第二条（会費） 

 

別紙、改正案の通りご報告  

議場にその改正案の承認を求めたところ異議なく承認可決した。 

 

法人会員制度の改正案についての質問 

N会員：改正した意図は？ 

AJA：法人会員は個人事業者が多いので、法人会費一口 200ドルから 100ドルに変えた。 

 

１０．新役員選出・信任（会則第九条及び第十条） 

１）会長選出・信任 



２）副会長ほか役員選出・信任 

３）監査役選出 

 

新任役員選出 

会長：鬼一二三 立候補 

副会長：今井巧 鈴木理子 

総務担当：西根 聖和 山内理智 

会計担当：田辺知彦 

広報渉外担当：永澤彩 

監査役：舟木誠 

 

上記役員の承認を求めたところ、全役員 承認された。 

 

１１．退任役員挨拶 

退任役員挨拶 

内田喜朗・濱野徹郎（欠席） 

浦田彩 

鈴木里沙 

竹中弥生 

中田修平・河合奈美子（代読：鬼） 

加藤正智 

 

１２．新役員挨拶 

副会長 今井より 

イベントを変えていく。 

日本の祭りを持って来る。 

フードフェス 

もっと日本人がかかわり合えるように。 

 

１３．2016年度会費納入 

 

１４．2016年度行事活動予算案（会長 鬼一二三） 

別紙、予算案のとおりご報告 

 

１５．質疑応答 

 

以上 


